
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2020/00022            DEL  18/05/2020 

 

OGGETTO :    STUDIO FATTIBILITA' PISTE CICLABILI 

 

L’anno duemilaventi il giorno 18 del mese di maggio, alle ore 10:09 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 12  su n. 12 consiglieri assegnati  

 



 

                             Il Presidente della 2 CCP, riferisce:  
 
La 2 CCP, in data 11/05/2020, ha riaperto la discussione circa gli studi di fattibilità 
sulle piste ciclo-pedonali, con la precisa finalità di eliminare le criticità nella 
circolazione presenti attualmente e abbassare le soglie d’inquinamento ambientale, 
anche alla luce di quanto emerso nel Consiglio del 07/05/2020.  
Pertanto la 2 CCP formula proposta di deliberazione riguardo la realizzazione di 3 
studi di fattibilità: 
- studio di fattibilità pista ciclo-pedonale partendo da Carbonara verso Loseto sul 
lato sinistro; 
- studio di fattibilità pista ciclo-pedonale su via Fanelli da Carbonara versoCeglie; 
- studio di fattibilità pista ciclo-pedonale su via Alcide De Gasperi e via DeMarinis;  
La 2 CCP ha esaminato la questione in data 11/05/2020,  come da verbale n. 55,  e 
ha espresso parere favorevole all’unanimità dei suoi presenti. 
Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e 
motivata valutazione del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad 
esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le definitive 
determinazioni in merito.  
 

                                         IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO  
 
- UDITA la relazione del Presidente; 
 
- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 
 
- SENTITI i diversi interventi; 
 
- VISTO il verbale della 2 CCP n. 55 dell’11/05/2020; 
 
- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il      
parere del Direttore della Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 
 
- ASCOLTATA la proposta finale formulata dal Presidente; 
 
- VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 
 
 

      DELIBERA  
 
1) ESPRIMERE parere …………. sulla proposta 

 
2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio di inviare per competenza alla 
Ripartizione IVOP 

 

 

 



 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Possiamo passare alla discussione del 5° punto all’ordine del 

giorno. “ studi di fattibilità per la realizzazione di piste 

ciclopedonali partendo da Carbonara verso Loseto sul lato 

sinistro, su Via Fanelli da Carbonara verso Ceglie, e su Via 

Alcide De Gasperi e Via De Marinis.” La parola alla presidente 

della Seconda CCP Orsola Scardigno. 

 

Consigliera Scardigno 

Grazie. La Seconda Commissione permanente, in virtù del Consiglio 

del 7 Maggio 2020 e facendo riferimento al verbale n. 55 dell’11 

Maggio 2020, ha ridiscusso la possibilità di richiedere tre studi 

di fattibilità di piste ciclopedonali come di seguito elencate. La 

prima, studio di fattibilità di pista ciclopedonale su Via 

Trisorio Liuzzi, partendo da Carbonara verso Loseto sul lato 

sinistro. Il secondo, studio di fattibilità di pista ciclopedonale 

su Via Fanelli, da Carbonara verso Ceglie, lato destro. Il terzo, 

studio di fattibilità di pista ciclopedonale su Corso Alcide De 

Gasperi, Via De Marinis. Acquisite tali indicazioni, tanto si 

rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

Grazie.  

 

Presidente 

Grazie. Chiedo se ci sono interventi. Se anche qui non ci sono 

interventi, possiamo passare alla votazione  per appello nominale. 

La parola alla consigliera Favia.  

 



Consigliera Favia 

Volevo soltanto una precisazione da Orsola. I tre percorsi cioè.. 

giusto nello stesso punto? Cioè la votazione è univoca? Giusto, 

Orsola? 

 

Consigliera Scardigno 

Sì, perché stiamo richiedendo degli studi di fattibilità.  

 

Consigliera Favia 

Sì, va bene. Grazie, soltanto questo.  

 

Presidente 

Possiamo passare alla votazione con appello nominale.  

 

Direttore 

Abbinante Mariella, favorevole. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Fumai Domenico, favorevole. 

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vitoantonio.. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Quaranta Michelangelo, favorevole.  

Saliano Vito.. 

Scardigno Orsola, favorevole.  



 

Consigliere Menolascina 

Sono stato disconnesso e sono uscito e sono rientrato adesso, 

chiedo scusa,  mi sono perso gli ultimi due minuti di Consiglio. 

 

Si sta votando per parere del punto 5, pista ciclabili. 

 

Consigliere Menolascina 

Ok, ho ascoltato la premessa, sono favorevole.    

 

Direttore 

Manca Vito Saliano, vedo che è oscurato, non ho capito se è 

uscito… Vito Saliano è oscurato ma ci risulta connesso. Quindi 11 

favorevoli e non sappiamo la posizione del Consigliere Saliano. A 

noi risulta completamente oscurata la camera, anche se risulta 

connesso. Qualcuno lo sta contattando? Lo contatta la presidente. 

Quindi non c’è. Abbiamo 11 favorevole su 12.   

 

Presidente 

Il Consiglio del Municipio, udita la relazione del Presidente, 

presa visione della documentazione pervenuta, visto il verbale 

della Seconda Ccp n. 55 dell’11/5/2020, preso atto che sulla 

presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del 

direttore del Municipio trattandosi di mero atto di indirizzo, 

ascoltata la proposta finale formulata dal Presidente,  visto il 

vigente regolamento sul decentramento, delibera di esprimere 

parere favorevole sulla proposta con voti 11 favorevoli. Delibera 



di dare mandato alla Direzione del Municipio, di inviare per 

competenza alla Ripartizione Ivop.  

 

Direttore 

Il Consigliere Saliano è uscito perché non ci risulta nessuna 

camera accesa e anche tra i partecipanti leggo che non compare 

proprio. Quindi diamo atto che alle 10:36 non abbiamo altri 

riferimenti.  

 

Consigliere.. 

Ha risposto adesso al messaggio che gli ha mandato, ha scritto che 

ha problemi di linea elettrica, quindi ha qualche problema, sta 

scrivendo adesso.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/06/2020 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/06/2020 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/06/2020 al 15/06/2020. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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